

## Erklärung Rapssaat-Herkunft / *Origin of rape-seed*

Neuss, 15.04.2021

Sehr geehrte Damen und Herren,  
*Dear Sir or Madam,*

für das Erntejahr 2020/2021, bestätigen wir Ihnen, dass wir unsere Rapssaat nur aus folgenden Herkunftsländern verarbeiten:

*For the crop year 2020/2021 we confirm to you that we are only processing rapeseed from following country of origin:*

Australien, Belgien, Bulgarien, Dänemark, Deutschland, Großbritannien, Estland, Finnland, Frankreich, Griechenland, Irland, Kroatien, Lettland, Litauen, Luxemburg, Niederlande, Österreich, Polen, Rumänien, Serbien, Schweden, Slowakei, Slowenien, Tschechien, Ungarn,  
Ukraine (außer Region von Krim)

*Australia, Belgium, Bulgaria, Denmark, Germany, Great Britain, Estonia, Finland, France, Greece, Ireland, Croatia, Latvia, Lithuania, Luxembourg, The Netherlands, Austria, Poland, Romania, Serbia, Sweden, Slovakia, Slovenia, Czech Republic, Hungary, Ukraine (except Region of Crimea)*

Diese entspricht den **EU/BRD-Richtlinien** (inklusive gesetzlichen Grenzwerten zu Kontaminationen/Pestizide) und "**Codex Alimentarius - Codex Standard for Named Vegetable Oils - CODEX-STAN 210** (vgl. Kapitel 2.1.16 Rapeseed oil - low erucic acid)". Der Einkauf ist durch ein FSSC 22000 konformes System zur Vermeidung von *food fraud* gesichert.

*According to EU/BRD legislation (including legal limits for contamination/ pesticides) and to "Codex Alimentarius - Codex Standard for Named Vegetable Oils - CODEX-STAN 210 (see Chapter 2.1.16 Rapeseed oil - low erucic acid)". Purchasing is backed by a FSSC 22000 compliant food fraud prevention system.*

Das Ursprungsland unseres Rapsöls ist Deutschland.  
*The country of origin of our rapeseed oil is Germany*

Mit freundlichen Grüßen  
*With best regards*

